
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos dezessete dias do mês de maio de 2012, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do 
curso de educação física, todos os docentes eleitos, presididos pela coordenadora do 
curso, Prof. Elisangela Silva. Estiveram presentes também à reunião, a Prof. Ieda 
Kawashita, a Prof Daniela Bueno. Pedidos ao colegiado: a Prof Andrea solicita um dia 
para realização de um treinamento de incêndio e evacuação do prédio do CeCAES. O 
colegiado está sugerindo o dia 14 de junho. No dia 23 de junho, sábado, haverá um 
festival escolar com os alunos do curso de educação física, organizado pelos alunos do 
oitavo período. O festival irá simular atividades de cunho escolar como futebol de 
duplas, queimada, gincana e duplas mistas de badminton, peteca e tênis de mesa. 
Haverá no dia primeiro de junho a primeira mostra de dança do CeCAES, organizada 
pelos alunos do sexto período e no dia 26 de junho a festa junina com o tema “100 anos 
de Luiz Gonzaga”. A Prof Ieda irá organizar as barracas e o Prof Rafael organizará as 
brincadeiras da festa com os alunos do primeiro período. O aluno Alexandro Sequalini 
perdeu avaliação do Prof Renato, devido ao fato de estar acompanhando o pai, 
conforme atestado apresentado. O pedido foi indeferido devido ao fato do aluno não ter 
feito um pedido formal através de formulário além de apresentar o atestado 44 dias após 
a avaliação ser realizada. A aluna Tatiana Gabriela da Cruz perdeu trabalho do Prof 
Fabiano no dia 27 de abril. Como a aluna não apresentou o atestado, o pedido foi 
indeferido. A aluna Aline Ap. Ferreira justificou sua ausência no feriado (que contou 
como dia letivo e houve aula) devido ao fato de não ter possibilidade de arrumar um 
transporte alternativo para vir a Muzambinho. A aluna Renata Emile Piva da Silva 
também justifica sua ausência de 24 a 27 de abril pelo fato de acompanhar a filha a um 
médico especialista em outro estado (apresentou atestado). O pedido das alunas foi 
averiguado pelo colegiado. A aluna Renata deve procurar os professores para realização 
das avaliações perdidas. O colegiado deferiu o pedido da aluna Catalina Gutierrez 
quanto à sua matrícula efetiva nas disciplinas que está cursando. As demais atividades 
em que a aluna freqüenta, serão registradas como atividades complementares. Sobre o 
sistema de avaliação para a entrada das próximas turmas, a sugestão é que a média seja 
6,0 pontos na fase de avaliação e exame final. Foi colocado em pauta o acesso dos 
alunos que não concluíram a licenciatura (dependências) no bacharel para o segundo 
semestre de 2012. A votação foi favorável segundo edital de obtenção de novo título 
com entrada para o curso de bacharel para os alunos concluintes do curso de 
licenciatura. A respeito da distribuição de cotas nos cursos superiores foi sugerido que 
todos fizessem uma pesquisa acerca do tema para que possamos discutir na próxima 
reunião. As aulas de libras das turmas de sexto período serão ofertadas no lugar das 
aulas de bioestatística, provavelmente às segundas-feiras. Para isso, haverá uma 
mudança no horário das aulas. O último assunto da reunião foi referente ao instrumento 
de avaliação de curso, iniciando uma leitura global do mesmo. A reunião iniciou-se às 
9:18 horas e foi finalizada às 12:40 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora 
do curso e os demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 


